
О Б Ъ Е Д И Н Е Н Н Ы Е Н А Ц И И 

С О В Е Т Б Е З О П А С Н О С Т И 

О Ф И Ц И А Л Ь Н Ы Й О Т Ч Е Т 
П Е Р В Ы Й ГОД ВТОРАЯ С Е Р И Я 

ВОСЬМИДЕСЯТОЕ З А С Е Д А Н И Е 
Состоялось в пятницу, 15 ноября 1946 г., 

в 3 часа дня, в Лейк Соксес, Нью-Йорк. 
Председатель: Александр КАДОГАН 

(Соединенное Королевство) 
Присутствуют представители следующих 

стран: Австралии, Бразилии, Египта, Китая, 
Мексики, Нидерландов, Польши, Соединенного 
Королевства, Соединенных Штатов Америки, 
Союза Советских Социалистических Республик и 
Франции. 

83. Предварительная повестна дня 
1. Утверждение повестки дня. 
2. Доклад председателя Комитета экспертов 

об условиях, на которых Швейцария может 
стать участником Статута Международного 
Суда (документ S/191) 1 . 

84. Утверждение повестки дня 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски): 

У вас уже имеется повестка дня. Есть ли какие-
нибудь возражения против нее или предложе
ния по поводу ее? 

Повестка дня утверждается. 

85. Заявление Швейцарии о ее желании 
стать участником Статута Между

народного Суда 
(окончание) 2 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-аниийски): 
Пункт 2 относится к докладу председателя Ко
митета экспертов об условиях, на которых 
Швейцария может стать, участником Статута 
Международного Суда. Совет, вероятно, пом
нит, что на одном из предыдущих заседаний 
он передал этот вопрос на рассмотрение Коми
тета экспертов2. Если с вашей стороны не име-

1 Официальный отчет Совета Безопасности, первый год, 
вторая серия, Дополнение № 8 , приложение 13. 

2 Там же, №20, стр. 265. 

ется никаких возражений, я предлагаю пригла
сить председателя этого Комитета занять место 
за нашим столом. 

Ввиду того, что возражений не имеется, я 
приглашаю г-на Батхурста, председателя Ко
митета экспертов, занять место за столом Сове
та и представить нам официальный доклад его 
Комитета с теми дополнительными замечаниями, 
какие он сочтет необходимыми сделать. 

M. Е. Батхурст занимает место за столом 
Совета. 

M . Е. БАТХУРСТ (говорит по-английски): 
От имени Комитета экспертов я имею честь 
представить вам доклад, который был передан 
Совету в форме документа S/191 от 11 ноября 
1946 года. 

Второй пункт доклада содержит текст реко
мендации, касающейся условий, на которых 
Швейцария может стать. участником Статута 
Международного Суда; Комитет рекомендует 
Совету передать эту рекомендацию Генеральной 
Ассамблее. 

Ввиду того, что в докладе приводятся сооб
ражения, по которым Комитет рекомендует 
этот шаг, я в настоящее время не имею ничего 
добавить по этому вопросу. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски): 
Я открываю прения по докладу Комитета экс
пертов и предлагаю желающим высказаться. 

Если не имеется желающих высказаться по 
лому вопросу, я буду считать, что доклад при
нят и что рекомендация, содержащаяся во вто
ром пункте доклада должна быть передана в 
соответствующий момент и в соответствующей 
форме Председателю Ассамблеи. 

0. ЛАНГЕ (Польша) ( говорит по-англий
ски ): Я думаю, что повестка дня исчерпана, и я 
хочу только выразить от имени всех нас благо
дарность Председателю. Я думаю, что это по
следнее заседание, на котором председательству
ет сэр Александр Кадоган. Он оказался в гораз
до более счастливом положении, чем некоторые 
из его коллег, потому что ему пришлось предсе
дательствовать только на двух заседаниях, а 
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еще более потому, что на обоих этих заседаниях 
Советом было достигнуто полное единодушие. 
Я хочу выразить надежду, что такое хорошее 
начало, имевшее место под его председатель-
ствованием, послужит добрым предзнаменовани
ем и для будущего. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски): 
Должен признаться, что меня в первый момент 
удивили - любезные выражения благодарности 
за исполнение мною председательских обязан
ностей в Совете Безопасности, высказанные мо
им польским коллегой от имени всех членов Со
вета. Меня удивило это потому, что задача моя 
была исключительно легкой, как он сам это 

признал. Я председательствовал только на двух 
или трех заседаниях, и наша работа заняла 
очень мало времени. 

Представитель Польши отметил тот факт, что 
под моим председательствованием в Совете гос
подствовало единодушие. За это, конечно, мне 
следует выразить благодарность моим коллегам, 
а им не за что благодарить меня. Я могу только 
выразить надежду, что во время председатель-
ствования моего преемника будет господство
вать тот же дух единодушия и что под его пред
седательствованием нам удастся достигнуть по
лезных и благотворных результатов. 

Заседание закрывается в 3 ч. 25 м. дня. 


